

共同制作をしました+今日の授業の様子を紹介します

今日の6時間目に、共同制作をしました。今年も全校生徒の作品を1つにまとめ上げる大作「共同制作」をします。今年のテーマは、『星』です。どのような作品が出来上がるか、楽しみです。

☆ 6時間目の様子と素敵な星々



☆ 昨年までの共同制作作品

左側が令和3年度の『天の川』、右側が令和4年度の『花畑と西中』です。全校生徒の作品を結集すると、とても見応えのある作品になります。



☆ 今日の授業の様子

2年生の国語の授業では、「本の紹介合戦」をしていました。各自が読んで面白かった本を、プレゼンを使い紹介します。班内や学級内で対抗戦とし、最も素晴らしい本紹介をした人を選ぶ授業でした。それぞれの発表を聞いていると、思わず読みたいくなりました。読書はもちろん意義のあることですが、自分のおすすめの本を紹介する活動もよいものだと思います。



3年生の社会の授業では、「基本的人権の尊重」について学習をしていました。動画を視聴し、共通のメッセージは何かを考える授業でした。動画は、日本弁護士連合が主催している「憲法動画コンテスト」の入賞作品です。皆、しっかりと考えて記入や話し合い、発表をしていました。「さすが、3年生！」と感じられる記述内容や話し合いが見られました。憲法をしっかりと学び、将来に役立ててほしいと思います。

